
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data venerdì 22 novembre 2024, alle ore 09:15 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Sesta Commissione consiliare ‐ Seduta
del 22‐11‐2024 ‐ 0re 09.00" dell'organo Sesta Commissione ‐ Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓ ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Alle ore 09:15, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Sesta Commissione Sport del 22 novembre 2024.

Appello.

Presidente Fernandez presente.

Vicepresidente Titone presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna assente.

Consigliere Di Girolamo assente.

Consigliere Di Pietra assente.

Consigliere Ferrantelli presente.

Consigliere Orlando presente.

Consigliere Pugliese presente.

consigliere Rodríguez assente, consigliere Vinci presente.

I consiglieri sono in numero di 7 su 11, la seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 9.16."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"La parola al presidente Fernández.

Secretario, buongiorno, buongiorno colleghi.

Allora oggi abbiamo in audizione l'assessore Agate.

Ci sono due verbali per alzata e seduta le approviamo per alzata e seduta a meno che non c'è qualcuno che le vuole sbirciare e sono lì pronte quindi le diamo per approvate per alzata
e seduta ok approvata"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"l'unanimità segretario"
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Alle ore 09:19, si unisce alla seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Sente che alle 9 e 17 alle ore 9"

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"e 19 entra il consigliere"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Flavio Coppola delegato dal consigliere Walter

Alagna"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Lei sta chiamando l'assessore ma ancora non risponde."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Allora,"

Alle ore 09:26, lascia la seduta Consigliere Antonio VINCI.

Alle ore 09:26, si unisce alla seduta Consigliere Antonio VINCI.

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"l'assessore sta arrivando, in 5 minuti è qua, mentre se qualcuno...

allora colleghi facciamo una cosa noi ora senteremo l'assessore dopo che aver sentito l'assessore si sta arrivando in 5 minuti qua dopo aver sentito l'assessore prendiamo la decisione
o la votiamo qua oppure la mandiamo direttamente in consiglio e quindi ce la vediamo là in modo che in consiglio la possiamo ancora discutere ok e poi nella prossima seduta di
commissione faremo la relazione delle due palestre degli impianti sportivi che abbiamo fatto e poi dovremmo chiedere qualche sopralluogo"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"di qualche altra palestra che risulta essere

del comune buongiorno assessore grazie per essere presente e l'assessore come sappiamo così vedo che vai di fretta quindi cerchiamo un pochettino e noi ti ringraziamo anche perché
parlavamo di te che sei l'unico che vai girando tutte le commissioni non l'unico però uno dei più presenti uno dei più presenti e allora all'ordine del giorno come tu sai eh il tuo invito
eh il nostro invito è stato per Quindi noi come Commissione siamo quasi tutti d'accordo per l'aumento, anzi per non dire qua tutti, però è giusto che sappiamo come vengono
investite questi soldi e vogliamo un pochettino soltanto di chiarezza, quindi prego Assessore se vuoi, poi se c'è"

A questo punto, interviene Assessore Salvatore Agate:

"qualche altro prima facciamo parlare all'Assessore, se c'è qualche altro poi chiedete di parlare.

Buongiorno a tutti, grazie per l'invito.

Come vengono spesi? Allora io posso parlare innanzitutto delle somme finora utilizzate dai provventi dell'imposta di soggiorno.

Nella fattispecie l'ultimo atto di indirizzo del Consiglio Comunale che effettivamente ha aiutato anche a fare chiarezza nell'orientare l'amministrazione a spendere le spese è quello
che viene ad oggi utilizzato come metodo di impiego E devo dire che funziona perché per esempio, cosa che non avveniva nel passato grazie a questo atto di indirizzo e alle
percentuali concordate anche con il Consiglio Comunale in ordine all'applicazione degli impieghi dell'imposta di soggiorno, abbiamo avuto la possibilità lo dicevo in altre occasioni,
di incrementare i servizi turistici di trasporto perché prima non aveva destinazione specifica su questo tipo di...

e una parte dei proventi è stata destinata proprio, vado a ricordo appunto dei collegamenti che abbiamo fatto con DAE per l'aeroporto di Trapani e Birgi e lo abbiamo fatto già da due
stagioni estive con l'impiego di questa imposta di soggiorno ma ancora di più sempre per i trasporti abbiamo avuto l'opportunità di assumere a tempo determinato quelle otto
persone che al momento stanno lavorando e che lavorano per il trasporto pubblico locale incrementando la forza lavoro che era, come sapete, più che bisognosa di unità e quindi
questo ci consente di offrire servizi per la città e anche per il turismo.

Le altre quote di destinazione imposta soggiorno vengono orientate, ripeto, sempre secondo quella Quell'atto d'indirizzo e quelle indicazioni del Consiglio e quindi cosa facciamo
nella fattispecie con i circa 300.000 euro attuali.

Facciamo tutto quello che riguarda la promozione turistica quindi la partecipazione a fiere per esempio l'ultima BIT di Milano è stata finanziata con questi proventi, la partecipazione
alla BIT, gli eventi che vengono fatti in città, quindi sono delle risorse al momento scarse perché parliamo di un importo in valore assoluto inferiore alle 300 mila euro che viene
utilizzato per attività turistiche, di promozione turistica, per migliorare i servizi di trasporto della città, quindi questa è l'attuale destinazione.

Riguardo il futuro, quindi come verranno destinate, noi continueremo ad applicare le indicazioni rispetto a quel prospetto, rispetto a quelle allocazioni per percentuali che sono state
dettate dal Consiglio Comunale salvo revisione delle stesse perché magari ritenete che possono essere utilizzate in altre destinazioni e una parte, sottolino soltanto una parte di
questo di questi proventi, qualora dovesse avvenire l'aumento, verrà destinato come stock di emergenza o di sicurezza per eventualmente finanziare o partecipare a quello che sarà il
72° Raduno Nazionale dei Bersaglieri che verrà in città a maggio del 2025.

aggiungo che probabilmente con l'aumento e stando alle percentuali del 40‐45% rispetto ai grandi eventi che potremmo riuscire a utilizzare soltanto quel 40‐45% senza toccare le
altre risorse.

E' chiaro che noi come parte proponente e come città interessata al netto dei finanziamenti esterni.

Sappiamo che il Libero Consorzio ha già allocato 50 mila euro proprio per questo evento su Marsala.

Altre risorse arriveranno dall'Ars e dalla Regione.

I privati potranno e ci auguriamo che partecipino con sponsorizzazione.
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però che comunque come ente ospitante di un evento così importante è giusto che abbia un margine di sicurezza perché è chiaro che se tutte le somme non dovessero essere
raggiunte attraverso finanziamenti esterni dobbiamo ricorrere e questo è una riteniamo essere la fonte più vocata per finanziare un grande evento, tra l'altro quel 45% della
destinazione attuale era proprio dedicato ai grandi eventi.

Poi mi concludo, un motivo per noi importante dell'aumento dell'imposta dei soggiorni è quello di omologare quelle che sono le tariffe della nostra imposta soggiorno a quanto
avviene nel nostro territorio quindi nelle città turistiche e non vicine ritenendo che Mar Salama, voi stessi avrete dati, ha delle tariffe notevolmente più basse rispetto proprio alle città
limitrofe, città anche con un'accoglienza turistica comunque con una ricezione di turisti e quindi anche rilevante che beneficiano e beneficeranno ancora di più con questo evento di
maggio riguardo ai bersaglieri di un gettito sicuramente più elevato rispetto al nostro qualora loro mantengano ovviamente queste aliquote di imposta dei soggiorno e noi
manteniamo queste vecchie.

Quindi faremmo un grande evento per noi, per il territorio, però a beneficiarne sicuramente saranno i comuni vicini che hanno delle tariffe notevolmente più alte rispetto ai nostri.

Questo è quanto mi"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"sento di dirvi e poi ovviamente resto a disposizione, grazie."

Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Grazie Assessore e prego Consigliere Orlanda.

Buongiorno colleghi, buongiorno Assessore.

Premetto, sono favorevole all'aumento dell'imposta di soggiorno.

Sono stato favorevole nell'ultima votazione e lo sarò anche adesso.

Lo sarò anche adesso, tra virgolette, dando la possibilità, logicamente, di capire ancora bene nel dettaglio come sarà impegnato il gettito dell'imposta di soggiorno non per l'anno
2024 ma bensì per l'anno 2025.

Sono favorevole per il riguardo al fatto proposto da lei per quanto riguarda equipararci agli altri comuni delle città limitrofe perché è impossibile avere un'imposta di soggiorno così
bassa rispetto alle altre città e questo secondo me danneggia anche l'immagine della città perché un turista che viene a Marsala ovviamente dice che pagando meno avrà servizi
meno, perciò di conseguenza aumentando l'imposta di soggiorno un turista che viene a Marsala potrebbe avere la sensazione di avere più servizi.

Quello che ci auspichiamo e ci auguriamo e mi auguro che venga fatto a prescindere dalla ripartizione che la condivido perché una su tutte è quella che lei ha sempre ribadito ed è
quella di distinguere la promozione con la pubblicità e questo è uno degli aspetti che va valutato in sede di Consiglio Comunale.

Però voglio fare una premessa, Assessore, e lei so che sarà d'accordo con me per il semplice fatto che leggendo il corpo della delibera si fa riferimento soltanto ad un evento.

e le ricordo che tra l'altro è stata lei a comunicarlo in aula che doveva portare il DUP subito dopo i primi di agosto.

Noi approviamo il DUP, dovremmo approvare il DUP entro il 31 di luglio, perciò ancora queste valutazioni saranno le percentuali, le ripartizioni saranno relative al DUP che è quello
che noi abbiamo votato.

L'altro giorno dicevo ai colleghi pur essendo favorevole all'aumento dell'imposto di soggiorno arrivando in aula io oggi come oggi voterei contrario, sono favorevole ma voterei
contrario, voterei contrario per un semplice motivo non per fare uno sgarbo all'assessore Agato o all'amministrazione Grillo ma perché ritengo che il corpo della delibera doveva
essere ampliata con tutta una serie di servizi rispetto a quelli che noi ci aspettiamo.

Per quanto riguarda il servizio di trasporto pubblico sappiamo benissimo che ho fatto una cessa agli atti, mi ha risposto il dirigente della ragioneria, ancora non mi hanno risposto gli
altri dirigenti ma in maniera celere mi ha risposto il dirigente della ragioneria comunicando gli importi che con il raddoppio diventa un gettito importante per il comune di Marsala.

Mi aspetterei che in fase di votazione venga preso l'impegno che la zona nord e la zona sud sia ben collegata con i servizi di trasporto pubblico.

Mi aspettavo di avere un risultato da parte della società che ha gestito il servizio per quanto riguarda il trasporto dai per l'aeroporto di Birgi, quanti passeggeri sono stati trasportati e
se per il prossimo anno conviene fare di nuovo la stessa linea o incrementarla con la linea di Birgi.

Mi aspettavo di vedere un servizio H24 per quanto riguarda le autobotti perché sappiamo che durante il periodo estivo con la siccità diverse strutture turistiche si ritrovano con
problemi di acqua.

Perciò andare a mettere un servizio in più oltre che alla cittadinanza a quei BNB qualora ne facciano richiesta in maniera tempestiva H24.

un servizio di trasporto adeguato, un infopoint gestito in maniera dignitosa, informazione turistica, app, sito internet.

Dico, se il corpo della delibera parla soltanto di un evento, quello sinceramente mi fa saltare un po' in aria perché dico, si ricorda benissimo lei quando avete fatto la proposta in
questa commissione di questo evento, L'unica cosa che ho detto, la proposta, la richiesta da parte del comitato organizzatore è di 280 mila euro circa però ci sono tutti i servizi
accessori e come servizi accessori parlo bagni pubblici, transenne, polizia municipale, servizio a trasporti, tutta una serie di cose che non fanno parte di quella richiesta, perciò noi
dobbiamo essere pronti affinché siamo in grado di poter accogliere tutto questo flusso turistico.

E nella ripartizione, Presidente, delle somme c'è anche il decoro.

Il decoro ovviamente non è per tutta la città ma è per il centro storico perché anche lì Formula Ambiente la dovrebbe fare, cioè dando l'incarica alla società Formula Ambiente
dovrebbe essere per togliere i rifiuti che ci sono in centro, per effettuare la scerbatura nelle vie del centro per rendere il centro storico molto dignitoso.

Io mi auguro, Assessore, le auguro, mi auguro io, le auguro a lei e auguro alla città che questa imposta di soggiorno venga aumentata per offrire più servizi.

Ma ritengo che sia opportuno fare chiarezza perché se noi parliamo di servizi pubblici abbiamo assunto 8 odisse e sappiamo che l'abbiamo assunti per sei mesi.

Dico, ci ritroviamo a scadenza giusto giusto con l'evento, non sappiamo se possiamo rinnovarli.

Se parliamo di servizio di pulizia ad oggi c'è veramente poco, ma non per responsabilità sua, ma per una mancata programmazione dei suoi colleghi e degli uffici.

Parliamo di illuminazione pubblica, io parlo sempre in merito all'evento, non voglio io andare oltre, mi sto rifacendo all'evento che ci saranno...

Non perché qui davanti, l'abbiamo riconosciuto sempre in aula.

A me dispiace che certe volte alcune cose possono essere travisate a livello personale, ma di fatto non è così, perché su 24 consiglieri riconosciamo l'operatività e se oggi ne abbiamo
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un parco mezzi adeguato e perfettamente funzionante è grazie all'assessore Agate, la dobbiamo riconoscere, partendo dagli scuola bus a tutti i mezzi che ci sono.

per una visione imprenditoriale che lui ha avuto.

C'è poco da fare, non assessoriale o da politico.

Si è politicizzato, lo dobbiamo dire, ma è stato in grado di mettere in efficienza quello che è il parco mezzi del...

e non...

A maggior ragione, mi dà l'assist il collega Ferrantelli, dico L'altro giorno quando ci siamo visti, il giorno in cui ci siamo visti Assessore eravamo, io ero con la mia famiglia e lei stava
andando ad un evento presso il Teatro Impero, io ho proseguito per via 11 maggio, sono arrivato davanti al Museo del Vino, tutto al buio.

proseguendo Portanova, l'arco di Portanova, tutto al buio esterno e interno.

Ora dico perché non andare a valorizzare quelli che sono? Io ho fatto una nota di recente alla dirigente, al segretario, a tutti chiedendo a maggior ragione pensiamoci prima,
prepariamoci prima.

Per questo, Presidente, l'imposta di soggiorno può servire il decoro, a cui io mi riferisco, che sicuramente non è...

Il decoro può essere tutto e può essere nulla.

Il decoro non è soltanto il cestino, la panchina o altro.

Può essere anche quello che è l'illuminazione delle facciate, l'illuminazione dei palazzi storici, può essere questo.

Dico una proposta fatta così da parte dell'Amministrazione credo e ritengo che i presenti in aula la voteranno con gli occhi chiusi.

Abbiamo avuto noi una richiesta da parte dell'Associazione Strutture Turistiche per essere auditi in commissione, alla quale io ho riferito insieme al collega Pugliese di rimandare al
mettente tale richiesta perché già si erano confrontati con la parte politica e comunque non è la sede opportuna perché sono atti gestionali.

dove ho detto si lamentano da una parte per l'imposto di soggiorno dall'altra si lamentano per i servizi dall'altra dicono dobbiamo rimanere all'interno del settore turistico dall'altro
vogliono tutto però una camera da loro si paga 80 euro se il problema è l'imposto di soggiorno invece di far pagare la camera 80 euro la facciano pagare 78 euro vengano incontro
pure loro a quello che sono le esigenze dell'ente comune però quello che lamentano è da prendere in considerazione e sappiamo tutti che o strutture turistiche o strutture ex
alberghiere o quello che dico lamentano, informazione turistica ed è stato fatto il bando e mi auguro che ci sarà una grande partecipazione a questo bando, la presenza di polizia,
agenti municipali in città, la mancanza di parcheggi, mancanza di parcheggi, servizi pubblici, non abbiamo un bagno pubblico e collegamenti.

Questo è quello che quasi tutte le strutture chiedono, Assessore.

Dico, se noi riusciamo e voi riuscite a ottenere finanziamenti per quanto riguarda l'evento, che ricordo tutti, Presidente, tu Massimo lo sai, il mio primo intervento quando c'è stata
questa manifestazione ho detto, bello, bellissimo, stupendo, darà visibilità alla città, sarà un megafono bellissimo per la città, importantissimo, a maggior ragione se ci sarà la
partecipazione del Presidente del Consiglio, del Presidente della Repubblica, delle Frecce di Colore, di tutto quello che ci può essere perché per quelle tre, quattro giornate Marsala sarà
al centro dell'Italia per tutta la risonanza mediatica che avrà grazie all'emettente nazionale.

Tre giorni.

Poi di nuovo nel dimenticatoio rimaniamo.

Sfruttiamo questi tre giorni affinché Marsala possa veramente ripartire per quanto riguarda il settore turistico.

Assessore, lei su questo da parte nostra sarà supportato.

Un'ultima cosa e poi vi traccio perché sennò vengo richiamato dal collega Ferrantelli.

Abbiamo deciso, il Consiglio Comunale ha deciso di rimanere all'interno del distretto turistico.

Iniziamo a battere i p**** per questo evento.

È l'occasione giusta, è il momento giusto per andare a sedervi attorno a quel tavolo insieme agli altri comuni e rivendicare tutto quello che negli anni non ci hanno dato.

Approfittiamo con questo evento.

Mettiamo alla prova per quanto riguarda questo evento, perché è impensabile leggere sulla pagina social dell'evento in questione che arriveranno pullman e non si sa dove devono
parcheggiare.

Arriveranno i camper e chiedono se c'è un'area sosta ai camper attrezzata a Marsala per questo evento.

Il collega Coppola ha presentato un emendamento ancora prima che lei diventasse assessore per un importo pari a 30.000 euro per quanto riguarda la fontana del vino e 20.000 euro
per quanto riguarda le cariche scarico dell'acqua.

Ce n'era un altro individuato che è quello al salato.

cerchiamo di incrementare i servizi affinché non facciamo brutta figura o perlomeno se la"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"dobbiamo fare facciamo la metà, facciamo la metà.

Grazie.

Mi scuso io con il collega Ferrantelli per il tempo impiegato.

prima di dare la parola al consigliere Ferrandelli volevo chiedere eh assessore a noi risulta almeno così hanno detto che entro il ventisei di questo mese va a formare il CDA del
distretto.

Noi siamo pronti già ad andare a mettere qualcuno nostro perché il ventisei"
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Interviene quindi Assessore Salvatore Agate:

"già oggi è

ventidue Sì, allora volevo aggiungere a quanto detto, ribadisco che per l'aumento o comunque l'imposta di soggiorno in generale è un'opportunità per la città, è un'opportunità per
poter avere tutto quanto giustamente richiamava il consigliere Orlando perché sono servizi di cui la città prima ancora per i nostri cittadini o viceversa prima per i turisti e poi per gli
ospiti ha impellente bisogno.

Detto questo, dalla votazione, aggiungo per quanto riguarda il distretto turistico, dalla votazione quindi dalla decisione di rimanere nel distretto turistico, il sottoscritto la sera stessa
ha preso contatti, perché comunque i rapporti al netto delle posizioni diverse sono cordiali, sia con la Presidente, mi sono sentito anche ieri, stamattina ci dobbiamo risentire,
parteciperemo all'Assemblea del 26, proporremo quello che è possibile perché naturalmente Marsala esprime un voto.

Sapete quanti Comuni sono uniti in una sorta di cordata e quindi noi faremo la nostra parte.

chiaramente poi voteranno i comuni, questo deciderà.

Noi possiamo dire candidiamo il nostro membro del CDA, io ci sarò personalmente e porterò ovviamente tutte le istanze della città così come quella dei Bersaglieri ma non soltanto
anche quanto ci è venuto a mancare prima in termini di comunicazione per la nostra città.

fino a prova contraria e faremo tutto il possibile per poter avere quello che è giusto, sperando che dall'altra parte ci sia la disponibilità e sarebbe non lungimirante anche da parte dei
vertici del distretto a consentire o comunque capire l'importanza strategica di Marsala per loro e dell'evento a Marsala.

Poi non dipenderà da noi.

Per quanto mi riguarda"

Alle ore 09:52, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"tutti gli sforzi sono in questa direzione per fare meglio e dare più servizi per tutti noi e per i turisti.

Grazie Assessore, non abbiamo dubbi sull'interessamento personale.

Se nessuno ha qualche altra cosa da dire la parola al Consigliere Ferrandelli e poi eventualmente per evitare ancora l'Assessore di tenerlo qua se non deve"

A questo punto, interviene Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"fare domanda personalmente all'Assessore.

E allora prego Consigliere Ferrandelli.

Grazie Presidente.

Io condivido totalmente l'esposizione del collega Orlando anche perché si tratta di migliorare l'aspetto in ogni dove, in ogni cosa che riguarda la nostra città.

È chiaro che questo incremento sul quale sono d'accordo questo incremento si comincia a contabilizzare dal 2005 in poi.

Ed è chiaro che se non tutto, ma io credo tutto, speriamo che non ce ne sia bisogno, venga assorbito dalla manifestazione che si dovrà fare.

Le manifestazioni come questa non sono ogni anno.

Nel 2026 ci ritroviamo a questo momento ed è chiaro che tutti i servizi di cui parlavo orlando si possono sicuramente attuare.

Una cosa però, Assessore, anche perché si parlava di fare un elementamento, questo momento che, ripeto, è logico, ci sta.

Ho detto sì.

Però i deci giorni che avete messo, anziché i cinque, vanno a colpire soprattutto i B&B, le case famiglie, perché gli hotel di 4 e 5 stelle, ci sono persone e famiglie che si trattengono 10
giorni perché è costoso, si trattengono dove pagano di meno e se noi mettiamo un limite di 10 giorni per una famiglia diventa pesante, quindi se è possibile riportare tutto ai 5 giorni,
parlando di Zosè.

già si aumenta"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"io parlavo

del del"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"limite dei giorni colleghi"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"un attimo colleghi"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"un Mi sta anticipando l'assessore, c'è un software gestionale, due cose erano, non era 5‐10 giorni anche perché se parliamo di 5‐10 giorni l'aumento è del 400% e do ragione al
collega Ferrantelli.

Si può trovare una via di mezzo? Io le voglio in maniera secca e se poi mi vuole rispondere mi risponde anche in maniera secca, Assessore.

Allora, per quanto riguarda la possibilità di emendare questa delibera da parte dell'Amministrazione Comunale siete fermi a mantenere l'atto così per com'è o c'è la possibilità di
poter emendare e discutere con il Consiglio Comunale un'eventuale posizione su quanto riguarda giorni, eventi o altre cose.

Pag.5/6



Questa è la prima.

La seconda, c'è la possibilità di acquistare un software che permette, come diceva lei, un software che dà la possibilità agli enti, ai comuni, di essere interfacciati direttamente con la
società, tipo Booking, Airbnb.

Cosa succede? Ho avuto modo di vederlo, io non lo so se la maggiore società che fornisce i software al comune di Marsala e cioè la Maggioli abbia in dotazione un software del
genere ma con l'accesso alla piattaforma dove si fanno gli acquisti.

Vabbè, comunque, ci saranno tante altre software a disposizione che ti permettono di poter acquistare.

Questo software che cosa fa? Si interfaccia tra Booking, sto facendo l'esempio, e l'ente comune.

Dice, il signore Accardi ha prenotato con Booking a Marsala per 4 giorni presso la struttura X comunica al comune che per quattro giorni quella struttura X ha avuto un ospite per
quattro giorni.

Qualora questo non avvenga ci dà la possibilità di scoprire anche l'evaso o il nero.

Perciò questa potrebbe essere un'altra soluzione da adottare immediatamente, da adottare in brevissimo tempo"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"per cercare di sistemare le situazioni.

Queste erano le mie domande.

grazie consigliere Orlando allora io volevo precisare soltanto una cosa come se si parla di emendamento se si parla di emendamento ragazzi noi lo mandiamo tutti al consiglio o
iniziamo a fare l'emendamento nella commissione con"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"al consiglio era in modo

da lavorare scusate un attimo colleghi Flavio scusa un attimo chiudiamo la seduta se non c'è nessuno ok possiamo continuare"

Alle ore 10:13, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 10:13, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Alle ore 10:13, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"la seduta anche perché abbiamo

un reneone"

Alle ore 10:14, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

La seduta termina alle 10:14.
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